



+++ Sonderdruck: +++
Neues Gebetsheft erschienen -
Betrachtungen zum eindrucksvollen Kreuzweg
von St. Mariä Himmelfahrt

Gemeinde

leben

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt

Nr. 86 März/April/Mai 2021



Glauben weitergeben

neu

Neues Gebetsheft erschienen

Betrachtungen zum eindrucksvollen Kreuzweg von St. Mariä Himmelfahrt

Den ungewöhnlichen Kreuzweg des Künstlers Johannes Hillebrand in St. Mariä Himmelfahrt dem Betrachter näher zu bringen, ist das Anliegen dieser kleinen Broschüre.

Das mit Farbe auf Beton gemalte Geschehen ist bewusst dezent gehalten und fällt, da vom Betrachter weit entfernt, kaum auf, es sei denn, die Kreuzwegstationen würden mit künstlichem Licht angestrahlt. Hinzu kommt, dass verschiedene Bilder mehrere Stationen zum Inhalt haben, die sich erst durch ergänzende Erläuterungen in diesem Gebetsheft dem Betrachter erschließen.



Titelbild der Kreuzwegbroschüre

Autor des Gebetsteils dieser wunderschönen kleinen Broschüre ist unser ehemaliger langjähriger Diakon Georg Braun. Unser Pastoralreferent Martin Grote hat die Broschüre um einen kleinen Kirchenführer zur Geschichte der Gemeinde von St. Mariä Himmelfahrt und mit Informationen zum Bau der Kirche und ihrer Ausstattung sowie mit Angaben zum Künstler und mit einem Literaturverzeichnis ergänzt. Die Kreuzwegstationen hat Stefanie Perkuhn im Foto festgehalten.

Finanziert wurde diese Broschüre von der Stiftung St. Johannes der Täufer; sie wird mit der Bitte um eine kleine Spende abgegeben, die der Mitfinanzierung der Stelle unseres Jugendreferenten zur Verfügung steht. Die Broschüre liegt an den Schriftenständen unserer Kirchen aus und ist auch in den beiden Pfarrbüros und im Buchhandel erhältlich.

Michael Stephan

Georg Braun / Martin Grote,
Betrachtungen zum Kreuzweg
St. Mariä Himmelfahrt Düsseldorf-
Unterbach,

24 Seiten, 14 Abb., Format 13,6 x
19 cm, 1. Auflage 2020,
Kunstverlag Josef Fink,
ISBN 978-3-95976-284-7